

ABSTRAK

Nur Fadhilah Mailani, 1610110333, Upaya Menumbuhkan Sikap Dermawan Melalui Program Lazis Pada Siswa Di Mts Miftakhul Huda Tayu

Tujuan penelitian ini adalah : 1) untuk mengetahui pelaksanaan program Lazis, 2) untuk mengetahui upaya menumbuhkan sikap dermawan pada siswa, 3) untuk mengetahui faktor pendorong dan penghambat program Lazis. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian study kasus di MTs Miftakhul Huda Tayu untuk menelaah lenih dalam terkait dengan Upaya Menumbuhkan Sikap Dermawan Melalui Program Lazis Pada Siswa di MTs Miftakhul Huda Tayu. Teknik pengumpulan data melalui wawancara dan dokumentasi. Teknik keabsahan menggunakan triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Program lazis merupakan program pembiasaan yang dimana program tersebut dibuat untuk menyantuni anak yatim dan membantu peserta didik yang kurang mampu. Program lazis dilaksanakan pada hari kamis yang disebut juga dengan hari bersedekah, pada pelaksanaan program lazis dilakukan oleh guru koordinator lazis dengan tujuan agar peserta didik bisa mengisi kaleng berjalan dengan tertib. 2) Upaya menumbuhkan sikap dermawan pada peserta didik di MTs Miftkahul Huda Tayu yaitu dapat ditumbuhkan melalui salah satu program pembiasaan yaitu program lazis. Program lazis dibuat dengan tujuan untuk menumbuhkan sikap empati pada diri peserta didik, peduli sesama , juga memiliki sikap suka bersedekah melekat pada sikap peserta didik karena terbiasa. 3) Faktor pendukung pelaksanaan program lazis ini adalah untuk membantu peserta didik yang kurang mampu juga melegalitaskan program lazis secara hukum dan agama agar bisa berjalan dengan optimal. Selain faktor pendukung ada juga faktor penghambat dalam pelaksanaan program lazis seperti hari libur panjang dan pulang pagi pada hari kamis. Seperti sekarang pada masa pandemi ini juga merupakan faktor penghambat pelaksanaan program lazis karena tidak ada pemasukan dari peserta didik.

Kata Kunci: Upaya Menumbuhkan, Sikap Dermawan, Program Lazis